

Erklärung des Gemeinderates der Ortsgemeinde Dickenschied

(Land Rheinland Pfalz, Bundesrepublik Deutschland)

Die Stadt Salvador do Sul (Bundesstaat Rio Grande do Sul, Brasilien) wird zur Partnerstadt der Ortsgemeinde Dickenschied (Land Rheinland Pfalz, Bundesrepublik Deutschland) erklärt.

Durch den Municipal Act 3002 (Ratsbeschluss) des Rates der Stadt Salvador do Sul vom 5 März 2013 wird verordnet, dass die Ortsgemeinde Dickenschied unter Berücksichtigung des Einwanderers und Siedlers Peter Heck die Partnergemeinde ist.

Nach Kenntnisnahme des Beschlusses des Gemeinderats der Gemeinde Dickenschied durch den Stadtrat von Salvador do Sul wird die angestrebte Partnerschaft wirksam

Der Beschluss der Partnerschaft durch die Stadt Salvador do Sul und die Ortsgemeinde Dickenschied hat als Ziel, freundschaftliche Beziehungen ihrer Bürger in Form einer Städtepartnerschaft zu begründen und zu fördern. Dazu erklären beide den Willen,

- 🖶 Pflege der Beziehungen zu den Nachfahren der deutschen Einwanderer
- ➡ Die gegenseitigen Kontakte besonders in den Bereichen der Pflege und der Erhaltung der deutschen Kultur in Salvador do Sul zu fördern.
- Ideen aus dem Wirtschaftsleben, den Bereichen Gewerbe, Handwerk und Dienstleistungen auszutauschen.
- Die Partnerschaft in Treffen zu stärken
- Den kommunalen Erfahrungsaustausch zu pflegen

Der Beschluss tritt am Tage der Veröffentlichung in Kraft.

Diese Erklärung wurde in der Sitzung am 29. April 2013 vom Gemeinderat der Ortsgemeinde Dickenschied beschlossen.

Karl Wilhelm Bender

-Ortsbürgermeister-

Siegel der Ortsgemeinde Dickenschied